

Der Duft des Bienenwachses

Immenhof im Fernsehen

LENGFURT (heu) Für einen ganzen Nachmittag lang wurde der Immenhof Heiser zum improvisierten Studio des Bayerischen Fernsehens. Auf ihre große Auswahl selbst gegossener und aus Wabenwachsplatten gerollter Kerzen auf dem Würzburger Weihnachtsmarkt angesprochen, hatte Dorothea Heiser die Fernsehreporterin nach Lengfurt eingeladen. Hier zeigte sie die Herstellung und Vielfalt ihrer Bienenwachskerzen, die man als Gegenstück zu einer industriellen Fertigung von Kerzen ins Programm der Abendschau Franken bringen will. Redakteurin Isabella Schels, Kameramann Michael Herrmann und Tontechniker Bernhard Metzger, stellten die wächserne Handwerkskunst der Imkermeisterin in den Mittelpunkt und versuchten, den gravierenden Unterschied zwischen Wachskerzen-Massenware und der mit Liebe zum Detail entstehenden Handarbeit einzufangen. Hier gibt es nicht eine grelle und jedes Jahr neu auf Modifarben abgestimmte Kollektion, dafür betört der Duft das honigfarbenen Wachses.

Wer selbst sehen möchte, was die Abendschaureporter aufgezeichnet haben, kann sich dies am Dienstagabend zwischen 17.35 und 18.45 Uhr in der Abendschau Franken (Bayerisches Fernsehen) ansehen.



Dorothea Heiser vom Immenhof in Lengfurt stellt am Dienstag in der Abendschau/Franken des bayerischen Fernsehens zwischen 17.35 und 18.45 Uhr ihre Handwerkskunst als Bienenwachskerzengießerin vor.

FOTO ROBERT HEUSSLEIN